

---

# Ukraine : le Président Zelensky se rend à la frontière avec la Crimée

## Description

Le 13 juillet 2019, Volodymyr Zelensky s'est rendu pour la première fois en tant que Président au point de contrôle « Tchongar » à la « frontière » avec la Russie, dans l'oblast de Kherson. Il y a quelques semaines, il avait déclaré que la frontière était la seule chose qui restait en commun entre l'Ukraine et la Russie.

Cette visite lui a permis de vérifier l'infrastructure sur place et les conditions dans lesquelles les personnes qui souhaitent passer dans une région à l'autre peuvent le faire. Le chef de l'état a également changé avec des habitants qui se rendaient en Crimée.

À l'occasion d'une réunion consacrée à l'installation des points de contrôle « Tchongar » et « Kalantchak », le nouveau responsable de l'oblast de Kherson Youri Goussev a attiré l'attention des participants sur le manque d'infrastructures adéquates. L'aménagement de ces zones de passage devrait se poursuivre jusqu'à la mi-novembre. Mais You. Goussev a noté que des retards pourraient être pris en raison, notamment, de la corruption et du manque de financements.

Le Président lui a accordé jusqu'au 20 décembre pour créer les infrastructures nécessaires, comprenant gares routières et centres de services administratifs adaptés : « Cela devrait suffire. Sinon, le nouveau représentant de l'oblast restera dans le passé. C'est honnête. »

**Sources :** UNIAN, Izvestia, Gazeta.ru.

**date créée**

14/07/2019

**Champs de Meta**

**Auteur-article :** Céline Bayou